



El primero de los formadores, Jesús Rivas, y el teniente de alcalde, Domingo Benito. :: s. g.

# 16 personas se suben al carro del emprendimiento que proponen Usal y Consistorio

En la primera de las sesiones se incidió en los primeros pasos que hay que dar antes de montar una empresa

:: S. G.

**CIUDAD RODRIGO.** El perfil es variado pero el interés común: el emprendimiento. Un total de 16 personas son las que desde ayer participan en las sesiones programadas por el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la Fundación del Parque Científico de la Universidad de Salamanca y a las que se ha denominado 'Ciudad Rodrigo Emprende'.

Y precisamente el objetivo es ese, que la gente apueste por su idea y se decida a llevarla a la práctica.

La primera de las sesiones, impartida por Jesús Rivas, experto en marketing, sirvió para mostrar los primeros pasos que hay que dar antes de montar una empresa y que deben aportar la suficiente información para tomar una decisión sobre seguir adelante o no. «Se trata de minimizar el riesgo lo máximo posible y ahora son muchas las herramientas disponibles», comenta Jesús Rivas.

Por su parte, el teniente de alcalde, Domingo Benito, recordó a los asistentes que a partir de enero habrá locales a disposición de los emprendedores que quieran iniciar su particular proyecto, además de financiación ya que es en ocasiones ese asesoramiento y los recursos «lo que a veces hacen falta».

En esta primera fase del proyec-

to, las sesiones se completarán con las siguientes charlas: 'Métodos innovadores para emprender', 'Elaboración del Plan de Empresa', 'Técnicas de venta: Marketing Online', 'Plan de Empresa: Desarrollo Económico-Financiero' y 'Técnicas de Comunicación: cómo hablar en público'.

Pero a toda esta formación se le quiere dar un carácter muy práctico y además se contemplan tres eventos workshop en los que los asistentes tendrán ocasión de conocer de manera directa a otros emprendedores que ya han establecido su negocio.

De igual modo, en esta primera sesión, surgió la posibilidad de visitar el Parque Científico de Salamanca «para conocer el entorno en el que nos movemos», concluyó Domingo Benito.